

L'Unité

Atelier d'expression et de création florale
À la M.P.T. de St. Jean de Moirans
Le mardi 4 juillet 2017
Animé par Didier Chapel et Caroline Issert



Thème : **L'Unité** (*au-delà des dualités*)

L'arbre symbolise l'union de deux pôles complémentaires que sont les profondeurs de la terre et la lumière du ciel, le haut et le bas. Il n'y a pas d'opposition entre l'ombre et la lumière, mais une circulation.

A l'instar de ce que nous enseigne l'arbre, l'être humain est ce trait d'union entre deux pôles complémentaires, trait d'union qui crée l'unité entre ces deux pôles.

Nous vivons encore dans un monde découpé, étiqueté, morcelé, générant oppositions, heurts, colères, peurs, en tout genre. Nous décrivons le monde et le comprenons à travers des dualités séparatrices : bien/mal, guerre/paix, tristesse/joye, laideur/beauté, peur/bonheur, colère/plénitude, etc.... Or, au-delà de ces dualités existe ce que nous appelons un « juste milieu ». Lorsque nous considérons ces opposés comme des complémentaires, commence alors une circulation entre ces deux pôles, un échange, un dialogue. Lorsque le bonheur (pôle lumière) informe la peur (pôle ombre), cette dernière s'amenuise, s'éclaircit, s'apprivoise : nous commençons à cheminer vers une compréhension de nous-mêmes. Lorsque la peur s'éclaircit, elle informe le bonheur et celui-ci l'encourage encore plus : une circulation est née entre ces deux pôles qui, d'opposés, sont devenus complémentaires. En ayant conscience de ces complémentarités, c'est-à-dire, en changeant de point de vue sur les opposés, nous retrouvons notre sens, notre « juste milieu ». Nous retrouvons l'unité de notre être, sa droiture, sa verticalité à l'instar du tronc d'arbre.

Le petit enfant se redresse, se verticalise pour se mettre en marche et grandir. Il se passe la même chose pour notre être intérieur ; au plus nous avons conscience de ce que nous sommes, au plus nous devenons ce trait d'union entre haut et bas, entre ombre et lumière. Alors notre être intérieur se verticalise, nous nous verticalisons pour nous mettre en marche vers un élargissement de notre conscience qui nous fait grandir !



Chardon



Eucalyptus



Asclépias



Iris



Gerbera





Photos et montage réalisés par M-C. Lemaître pour l'association Floriscola



















Photos et montage réalisés par M-C. Lemaître pour l'association Floriscola

L'Unité



Un grand merci à Didier et Caroline pour cette bonne année floristique
Bon repos et Bonnes vacances à tous les deux. M-C